

Ebrard exige a Creel que deje su curul para competir en igualdad

Corcholatas. En su visita a Sinaloa, Sheinbaum destaca el esfuerzo de ese estado en la lucha contra el maíz transgénico

EQUIPO MILENIO CIUDAD DE MÉXICO

El aspirante a coordinar los comités de defensa de la cuarta transformación Marcelo Ebrard exhortó a Claudia Sheinbaum a explicar por qué disiente sobre su plan de seguridad denominado Ángel, luego de que ella asegurara que en esa materia "no todo es tecnología y tiene que implementarse una estrategia integral".

"Ella dice y hace un comentario sobre la idea que yo propuse. ¿Quién está debatiendo el plan, es ella? Sería muy bueno que nos dijera cuál es su idea y en qué difiere de lo que estoy planteando", dijo Ebrard.

En su visita a Tijuana, Baja California, el ex canciller se reunió con empleados de la industria maquiladora y empresarios a quienes expuso su propuesta para combatir la inseguridad, el plan Ángel.

Ebrard también se pronunció respecto a las declaraciones del panista Santiago Creel, quien reafirmó que no pedirá licencia para dejar la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados mientras busca la candidatura presidencial por el Frente Amplio por México.

"No me extraña de Creel, cada vez que puede saca el cobre. ¡Qué deje el cargo! Todos los que estamos en el recorrido y participando debemos dejar el cargo, ¡No entiendo esa reticencia o no se tiene confianza a sí mismo!", expresó.

En tanto, Claudia Sheinbaum Pardo arribó a Sinaloa para encabezar una asamblea informativa, en la cual fue recibida con birria tradicional y casacas de equipos deportivos, entre ellas, la de la escuadra de beisbol de los Algodoneros de Guasave.

En el encuentro, miembros de pueblos indígenas acudieron y le entregaron el bastón de compromiso con ellos.

Sheinbaum señaló que Sinaloa es vital para la vida de México y destacó la producción agrícola, principalmente la del maíz.

"Sinaloa es vital para nuestro país. Dice el dicho que se generó con la lucha contra el maíz transgénico, dicen 'sin maíz no hay país' y el principal productor de maíz, pues es Sinaloa. Así que siempre decimos que Sinaloa es el granero de México: sin Sinaloa, sin maíz, no hay país, ¡Que viva Sinaloa!"

Por otro lado, el senador con licencia y aspirante a coordinar los comités de defensa de la cuarta transformación Ricardo Monreal criticó el derroche de sus contrincantes en publicidad para promocionar su imagen.

"Me gustaría que hicieran eco de la propuesta y la solicitud que hizo el Presidente hace cuatro días respecto a bajar sus espectaculares y que no incurrieran en excesos", dijo en su arribo al municipio de Francisco I. Madero, Coahuila.

Sostuvo que en su recorrido por 36 municipios ha visto 964 espectaculares, los cuales promocionan la imagen de sus contrincantes, principalmente Adán Augusto López, Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard y Manuel Velasco. "No tenemos un solo espectacular, pero tenemos ideas y propuestas", reiteró.

Por separado, en el municipio de Monclova, Coahuila, el ex secretario de Gobernación Adán Augusto López pidió "paciencia" a los trabajadores de Altos Hornos de México, pues desde hace siete meses tiene atrasos en el pago de sus salarios.

"Monclova no está solo, sabemos del problema que atraviesa Altos Hornos de México y les digo que tengan paciencia, vamos a encontrarle una solución al problema", reiteró.

Posteriormente, Adán Augusto se trasladó a Saltillo para encabezar una asamblea informativa, en la cual reiteró que continuará con la transformación del país, sobre todo en reformar la procuración de justicia y para ello se modificará el Tribunal Superior de Justicia de la nación y el Poder Judicial.

Con información de: Said Betanzos, Carlos R. Morales, Manuel Aceves, Sandra Gómez, Luís A. López, Adriana Cruz y Esmeralda Sánchez



GIRAS



Marcelo Ebrard Aspirante de Morena

El ex canciller compartió fotos en sus redes sociales, donde agradeció a artistas un mural con su imagen.



Claudia Sheinbaum Aspirante de Morena

La exjefa de Gobierno de CdMx sostuvo un mitin con mujeres de Sinaloa y miembros de pueblos originarios.



Adán Augusto López Aspirante de Morena

El ex titular de Gobernación se reunió en Coahuila con simpatizantes y remarcó su compromiso por la 4T.



Ricardo Monreal Aspirante de Morena

Monreal arribó a Coahuila y encabezó una asamblea informativa y reiteró que no ha pagado ningún anuncio.

